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標津町長

小　野　幸

あけまして

おめでとうございます

EE民の皆さん､明けまして.おめでとうご
ざいます｡

輝かしい昭和五十六年の新春を迎え､謹し

んで皆さまのこ隆盛をお慶び申し上げますo

昨年は'八卜年代の幕あけとして､厳しい

前途が予想されましたo　いま'過ぎ去った?句を振り返ってみましたとき'国の景丸浮揚の政灘は､一転して緊縮財政へと移行し､それにともなって'地方の行･財政も変革に迫られました｡しかしながら､本町におきましては､関係機関のこ理解あるこ指導､二校助と､町民各位の一致協力によって鵜幹産業であります農･水産､あるいはへ商工某におけ

｣

る諸施設の拡充盤偶が進められ'さらにまた'体育･文化施設につきましても特段のご高配をいただき､初期の目的を達成することができました｡

さて'現今の社会諸情勢は､庵めて複雑緊
迫の様相を里しており'新し-迎えた昭和五十六年は､内外共に'実に多難の年というべきであります｡しかも､本町にとりましては'本年は開琴三日年をめざす､第二年目の年であり､そこに､諸懸案事項が多々あります｡さらにまた､地方行･財政を取りま-環境は､必ずしも楽観を許さず､一層の厳しさが予想されますが'前途に思い戸撃つことな-､厳しい時代にこそ町民i致協力して'稗極果敢に対応する姿勢が大切であることを痛感しております｡

当面する本町の汲題は､基幹産業である酪
農･水産･商工薬の将釆如何にあるべきかという根本的問題をはじめ､国鉄､チーズ工場､さけ･ますモデル基地構想へ農村総合整備地域の指定､或は､教育施設の態偶､歴史文化の保存等々､課題は山輔しておりますが､一両また､町民の日常生活に直結する'きめ細かい気配りを軽視することな-､¶和やかな

中に　酒気に満ちた　温かい　心のかよいあう町づ-り』を目指して町民ともどもへ全力を傾ける決意でありますので､本年も変らざるご指導'ご鞭漣をお願い申し上げる次第でございます｡

改めて､昨年中の公私にわたるご厚情を深

謝申し上げ'皆さまのご健勝とご紫栄を祈念して､新年のご挨拶といたします｡



)

標津町軌会

議　長　大　沼　善　雄

新年明けましておめでとうございますQ希望に満ちた新春を､町民の皆様と共に迎
えることがてきましたことを､心からお慶び申し上げますo

昨年を振返ってみますと'中東における武
力戟争､アメリカ大統領選挙へ我が国初の衆参同時選挙､あるいは全国的な冷害による農作物の被害など､国の内外ともに､激動の年であったといえましょう｡又､本町にとっても､町をあげて反対を叫んでいる標津線廃止の問題は､施鉄合理化の大きな波に揺れ動いており､楽観を許されません｡その他'チーズ工場の誘致運動､さけ･ますモデル基地建設の陳情など､未だ実現に至っていないものが多くありますが.懸案解決のため多忙な年であったといえます｡

一方､昭和五十力年度は'当初予算(全会
計)が四十二億円計上され､初の四十億円爽

破の大型予算として出発し'温水プール､野球場､農民広場､金山休蒙施設など､各種公共事業に大幅に予算が投入され･MLL'｡これらの事業の大部分か完成､又は､完成間近であり､各校施設･設備の整備が'ハイピッチで進められていることは'大変喜ばしいことでありますC

学校以外の公共施設として､中央公民館が
建設されたのか昭和四十五年ですから､当時と比べると'まさに､隔世の感が致します｡

このように､施設の蝦傍は勿論必要であり
ますが.私達は'日に見えない､又､聞こえてこない住民の要望がないか､深-考えてみなければならないと思います｡時あたかも今年は国際連合の決定による｢国際降雪老年｣てあります｡心身に､なんらかの障害をもつ人達が'人間として､ふさわしい生き方ができるように､皆んなで考え､それを実行する

年にしまうということであります｡

昨年､新聞紙上に'心身に障害のある人に

よる､悲しい出来ことが､数多-報道されました｡そのたびに､行政の無策を厳し-指摘されています｡本町においても'なんらかの障害をもつ人は､判っているだけでも､約100人と聞いています｡私達談月一同も二国際障害者年｣を契機に､これらの人達の問題は､その人の問題'あるいはその家族の問題としてとらえるのではな-､私達社会の賓任としてとらえ､そのためには､何をすべきか､住民の皆様と共々考えて参りたいと思います.より一周のご叱正を賜りたいと存じます｡

皆様の'益々のご多幸を祈念致しまして'

新年のこ挨拶といLJLます｡

標津町成人式は

一月　七　日

｢広報LペつL-　H=りの'昭

和ハ-･ハ斗故人名令柿に掲載されていなかった方々と､現在､他町に住み当町ての成人式に参加を希望する方々を､次に'ご紹介いたします｡▼掲載されていなかった方
●双葉町　西　山　幸　子●忠　規　　爪　柳　広　子

▼標津町成人式に参加希望の方

●村　山　　由美子●山　内　　佐由員●　●　●　●　●　●　●　●　●　●　●　●

示　深　横　措　徳　岡　毒　害　等　陶　堤Jl

畑　　美　雪石　LLJ Efj　股　扉′　不　EB EE)刃二　山

久　徳美代世恵　子賢　治

秀

智　扶　和　浩　哀　歓
.ti_L　二聖

子　子　を庄　二　子　仁二

(敬　称　略)



標津漁巣協同組合

壁口長理事　馴　山

症

新年明けましておめでとうこぎいます｡謹んで新春のお慶びを申し上げます｡
一九八〇年代の幕開けは厳し-､激動の年

と言われ.総ての人々か気持ちを引き締めてこのT年間を過ごされL)ものと思われますoまさにキャッチフレーズ通り､激励の年であったと習わざるを得ませんQ総ての経済は低迷し､公定歩合の変動も数度ありまして､企業にとっては､不安定要素が多-含まれた'苦難の年であったと思われます｡

漁業に於きましても'春以水魚価安に加え
諸物価の稲蹄に作→漁懲資材の他上がり'更に燃油心情の悲化と､漁業環境は塩めて厳しいものがありました｡しかし'当組合の大宗漁楽であるホタテ･さけ漁業に於きましては予想以卜のt=値て販売されまして'販売取扱

汁.qjl二十七億円を上廻る､g]十六億円の実績を示すに至りました｡二百カイリ時代に入り漁業は育てて採る栽培型漁燕､あるいは､資源管理型漁業へと移行しっつあります｡
そのような中で'当組命と致しましても､

ホタテ･さけ資源確保のためへ　漁民自らの手によって'ホタテ稚貝の採首を実施致しましたが'異常低水温のために､椎貝採取は皆無の状態てあり､管外より稚貝を移入し､ホタテ資源の硝保にあたってまいりましたo　又､さけ資源についてはへ第六次さけ定置漁業権切替に於いて､親魚確保のため操業期間の短縮か図られ､本年度の再生産用親魚につきましては'計雌の二倍にも達する実績をあげておりますo今後は､更に効率の良い僻化事業を推進するため'標津川の魚止装置の改筈を

図り'資源対策に万全を期して参ります.
本年も漁業情勢は'昨年にも増して厳しさ

が加わるものと思われます｡漁業の使命は､国民にタンパク源を供給する食櫨虚業としての認織を更に強め､町始め'関係機関のご指導ご協力を頂-と共に､地域住民の幸せと'地域産業の発展な-して我が町の発展はあり得ないと思われますので､商･工･農林･漁始めへあらゆる産業が.融和･連帯感を強めて､この厳しい時代を乗り越えなければならないと思いますのて'町当局のご指導を､お願い申し上げますo
食後に'町民各位の益々のご健康とご発展

をご祈念申し上げまして､年頭のご挨拶と致します｡

昭和56年今年は
トリ年

サル年が去ると'次は-リ年｡-リ年は､十二支の十番目にあ

たり､｢酉｣にニワ-リをあてはめたものですが､考えてみるとチョットゆかいなのはヘ音の〟酉の刻〟といわれた時刻が､今の午後六時るのですか･

それはともか-'ニワ-リと人
間とのつき合いはきわめて古-'インドでは､紀元前一､七〇〇年ごろにはすてに家畜化され'その後各地に広まったといわれていますが､日本には中国･朝鮮半島を経て伝わり､有名な″天の岩戸〟の神話にニワ-りか登場していることは'よ-知られています｡

天照大神(あまてらすおおみか



標津町農薬協同組合

組合長理事　吉　田

昇

町民の皆様､明けましておめてとうごさい

ます｡輝かしい新非を､こ家族共々こ健勝のうちにお迎えの事と存じ､心からお慶び申し上げますQ
ご承知のように'本町の恭幹産業の　つで

あります酪農については'乳価の凶年連続据え置きと実質佃下がり､r#給不均衡､諸年俸資材の高騰'負僧虫庄等かつてない苦境にたたされている現況にありますo

この様な環境のなかで､昨年は関係各位の

ご指導こ支校をいただき又､酪農家個々に於いても､あらゆる努力を傾注して参りましたが､牛乳生産では､前年をやや上廻る結果にとどまり､l万富肉個体版光も梢流'価格ともに低迷のまま推移致しました｡
このように､厳しい酪農を取りま-諸問題

を山積みしたまま新年を迎えた訳てすが'この厳しさが増大こそすれ､今のところ緩和さ

れる兆しはありません.又､昨年十二月に農林水産省は､今後十年間の酪農の羅針盤ともいえる｢節四次飾磨近代化基本方針｣を､畜産粘輿審議会に諮問致しまLLJC　このなかで本迫の生乳生産の伸びを年率四パーセン-とし､｢荊二次酪農近代化基本方針｣より､成位速度をスロータウンさせたものとなっておりますo

Lかしへ我が町は率い'平たんで拡大な農

用地に慰まれ､避盤整備も比較的進んでおります｡今後共'国に対しては'負債の条件緩和や､輸入乳鮎品の抑制等酪農民の総意を結集｣へ系統をあけて強力に運動を展開して参りますが､l方､私共離農経営に於いても'もう一度足元から見直し､単に国の無常ぶりを非難し､頼りきることな-､自ら'とうしたらもっと生産コストを下げることが出釆るか､支出を減らすことが出来ないか等､真剣に捻

点検する年にしたいと思います｡我が国の牛乳々搬晶消費量も'欧米諸国に比較すれば､g]分の一あるいは五分のlに過ぎない現状にありへ　反面'それだけ将来に向って米等に比較すると'希望のもてる作EIZといえます｡
すでに､本町の酪農経骨者の中心は'三代

目に移っておりますが､初代入植者の名状しかたい苦労を思いおこす時､必ずやこの苦境をきり抜けるものと信じています｡

私共も､町内各産業と手を携え､いささか

たりとも産業振興の一端を担い､本町発展に寄与致したい所存であります｡

年頭にあたり､平素町民各位の農業協同組
合に対してのご理解とこ協力に感謝申し上げ､併せて､今後共変らぬご支援を､切にお願い申し上げますD

み)が､岩戸にたてこもった時､ほかの神かみが困って､常世の長嶋馬を鳴かせたりして､天照大神を岩戸から出そうとした話が､それです｡

それにしてもニワ-リは､昔は

晩を告げる霊鳥として'宗教的に用いられたり'また'ヨーロソパやアジア各地では闘鶏として娯楽用に飼われていたことが多-､どちらかというと､オンドリが主役

もちろん､肉や卵も食べ

そのわりにはrニワ-リは″集団生活〟を強いられるようになってしまって､今は'庭にニワ-リの姿を見ることもめずらし-なりましたC　かといって､ニワ-リのいる動物園は少ないLtニワ-リの声をテレビやラジオでしか闘いLJことのない子どもが増えているようですo　ちょっと'さみしい気もしますね｡

ともあれ'今年l年が､よい年

てありますように



傾津町商工会

会　長　疋　田　敏一

町内の皆さん､あけましておめてとうござ

います｡
一九八一年の年頭にあたり'皆さんのご健

康とご多幸を心からお祈り申し上げます｡
昭和三十五年.商工会法の制定とともに発

足した当商工会は'昨年で満二十年を迎え､全道多-の商工会とともに'札幌にて商工会法制定二十周年記念式輿をあげ､新たな決意を誓い合ったところであります｡

省りみますとこの二十年間'町内の皆様､

そして町をはじめ､関係諸機関には大変なご支援とご指導を賜わりましたことを'深-感謝申し上げます｡この間商工会組鞄は､経営改普普及事業を主軸として､活発な事兼活動を統けなから､今日の基盤確立を図って来たところでありますが､近時経済社会の激しい変化は'当然のことながら事案の最的拡大と頃的充実への要請を増幅させる結果を釆たし､

組織に対する社会的使命とfHY務は､往時に比し､格段の重きを加えているところでありますD我々は､これらの事態を充分に心にとめ地域つ-りのLJめに通過する覚悟でございます｡

さて､近時､国内外の諸情勢は､｢不透明､

不確実の時代｣といわれる一九八〇年代を象徴するかのように'激しい変動を来たしておりますo鼠際的にはへ中米の政情不安､日米･日欧の貿易摩擦.又'国内的には､エネルギー問題に起因する経済の低迷等'その前途には'1屑の困難が待ち受けているところでありますD我々は､これら社会経済の変化を適確に捉え､適切な対応策を構じていかなければならず､そのためには'全貝の!層の結束とともに､組織機能の充分な発抱を図り｢行動する商工会｣そして｢地域に愛される商工会｣となるよう努めなければならないと

し

考えておりますo

今､本町の経済は､低調ながらも安定した

成長を続けております｡しかし､`次産婆においても､その前途は決して楽観を許されない状勢にあり､又商工業においても､大資本の地方攻勢により'非常に厳しい事態を迎えておりますo Lかし､又その反面､観光桝においては､知床横断道路の開通により新たな局面も展開しっつありますD我々は､これらの事態を充分に絶識するとともに､過去　l十年間の反省に立って､企業体質改浮のLJめの経営改善辞及冬其の節的転換と､==Uかな地域つ-りのため､全員一同'団結の力によって自らの活路を拓き､地力の時代を文字どおり自らのものとする決意であります｡

どうぞ町内の伴様､何卒'一層のご叱声'

ご支援を心よりお願い致しましてへ新年のご挨拶と致します｡

『健康かるた』

標津老人クラブ

標津老人クラブでは､自分たち

の健康を　楽しみながら守るために'みんなて楽しめる『健康かるた』　をつ-つてきましたか､このたび､梨しい『健康かるた』が､てきあがりまLLJのて'その一部をご紹介いたしますoい=一位Jり　どり一等の

気楽さよ

る=老人も　モタンタンスて

若かえる

ぬ=ぬかれても

老人スポーツ大会の

楽しさよ

め=めをさましたら

道産子体操で

きたえよう

み=みんなで誓える

健康法

ん=んで　イロ‖カルタは

終れども　私の人生これからだこの『働川いろはかるたLiに
絵かるたがてきあがるのか'瀬しみですねo



)

金山峡温泉『せせらぎの宿』近〝オ･プン
招沖･斜里を結ぶ､国迫lT四El

号線｢金山峡｣に'かねてから建設中の〟温泉施設〟　　Gこの程完成し､来年　月中旬にオープンが予定されています｡
これに先がけ町では､温泉施設

にふさわしい『名称』を皆様から募集しておりまLLJが'その名称が決まりました｡

名称は･･‥
壷山峡温泉『せせらぎの宿』この名称は､標津の山内遷亨ん

ふさわしい名称｣と六十一点の中から選ばれました｡

きて､すぐそばにある｢金山ス

キー場｣も近々オープンされることから､この『せせらぎの栢』を利用される方も多いことと思いますが､使用料は次のとおりです｡
▼大人　　凶00円(人尚税含)▼その他　二〇〇円(幼児無料)また､この料金は､原則として

大広間を利用される場合であり'個室等を使用する方についてはへ別途料金がかかることとなります｡

の作品ですが｢金山峡温泉の中に

2 0歳です由民年金です車成人を迎えられた皆さんおめで

とうO

あなたも二十歳になると､成人
として多-の権利と頚務が生まれますo国民年金に加入するのもその一つです｡

国民年金は'農林漁業､商工業r

サービス薬などの白骨業者とう　その家族のために国が行っているもので'我が国では一番大きい年金制度です｡
国民年金に加入して'満一年保

険料を骨柄すれば'障害者になっ

LJり'未亡人になったりLLJとき降雪年金や母子年余で保障されます｡職場が変われば'ほかの年金に通産きれて､掛けた保険料は無駄になりません｡

そして､壕低二十五年の保阪料
を納めると､隠退後に老齢年金を受けて､しっかりした生活設計が成り立ちます.

いますぐ､役場福祉課国民年金
係に､印鑑を持参して､国民年金加入の手続きを済ませましょう｡

いよいよ､吹雪のンーズン-･｡例年一月からは､大きな吹雪が何度も起こ

りへ各地で交通機関などの混乱がありますo
町では､このような混乱を､少しても早-

排除するため､毎年除雪対策を構じておりますが､今年も､幹線を優先としへ順次支線に向って実施てきるような体制を準えています｡

除雪は､各地区に除雪革を配置しており､
朝は六時頃から開始し'市街地の一卑線開通を四時間以内に終了するよう､また全地区については'一日から二日間で除雪できる計画を樹てています｡

なお､降雪または吹雪中については､市街

地内の特例を除き､除雪を行わないこととしておりますので､ご注意-ださい｡

丑も困るか路上駐羊〟
除雪作業のうえで'最も困るの

かr路上駐串jですo

除雪車の動きがとれず､作業が

大幅に遅れますし､危険も伴います｡この他'公共駐革場の串も同様に､大変困りますo

また､降雪中に¶ゴミしを出す

方がおりますが､これら物を置-

ことは､除雪だけでな-､街の美観を姐ねたり､交通の妨げにもなりますので､ご注意ください｡除中辛に嬢近注意
除雪作業中は'非常に危険です

ので'特に､子どもさんが後をついたり'近づいたりしないよう十分ご注意ねがいます｡

並路に投Tは厳禁
｢家の前の雪を除いた後に､ま

た除雪串が雪を置いていった｢･こんな苦情をよ-聞きます｡

二度三度と雪投げをすることが
大変なのはよくわかります｡しかし､除雪は1度に広-できませんので､何回か同じ場所を除雪車が通りますo　ご理解ねがいます｡

また'そんな雪を､通に投げる

人が見受けられますが'交通安全のうえから見ても'非常に危険ですので､再び車道に雪を押し戻したりしないようねがいます｡とくに市街地では､できる限り除排雪にご協力ねがいます｡〝er捨て鳩〟昨年と同じ

市街地についての〝雪捨て場〟

は､昨年と同様､次のとおり指定いたしますので∴｣協力-ださい｡●標津市街-標津車柄整備工場

の住吉卸側空地

●川北市街　-川北基線シr1ラ川

右岸の空地

両者とも､立看板がありますの

で､聞達えのないよう､ご利用-:'rJr;



燃えないゴミの収集

一月は五･六･七日です

¶燃えないゴミの収兼山につい

ては､先月(十二月)号でもお知らせしましたが'一月は次の日程て収袋されますので､お忘れのないようご注意-ださい｡

なお､例年t月はへ　この収集日

が過ぎても､燃えないゴミの出て

いる箇所が見受けられますので､絶対に出さないようご協力ねがいます｡これは'雪に埋れ､不衛生の原EgとなりますD一月の燃えないゴ.,[収集日
▼l日五日鳳

新川上町･川上町　栄町緑町･弥栄町

▼I R六日00

本町･鳩ケ丘町･双葉町桜木町

▼一日七日㈱

川北市街全域

㊧のシトズン要注意?

■　スキーに来る前には､準備運

動等を行い'休をほぐすこと.

■　スキーや-つ等の用具に､不

備がないか確認することゥ

■　リフトの氷り降りは､指定の

域輔から行うことO

■　り7-に来っている間は'静

かにして搬器に振動をあたえないこと｡滋標津営林署

からのお願い※

スキー場や温泉施設は'国有林
野内にあり､ゴミやアキカンはその場に捨てないで'所定のゴミ柏に拾てるか又は､各自ゴミ袋等を用意し､もち帰るようにしまLよ

ヽ【ノ

1･2月の健康ヰ目談日

町保健課ては､各地区

での健康相談のほか役機(恭幹袋落センター)　の健康和紙室を会場とした『全町対象の健康相談』を､次の日程で行います｡

時間は､いずれも年前

十時から午後三時までですが'お気軽にこ相談-ださい｡◎健康相談日◎∇一月　　九日㈱∇一月二十三日軸∇二月　二十日働

.2
いますので､　椴のゴミと区別してお山し-ださ

初

夢

｢初夢というのは'いつ見る夢のことてしょうか7｣　-　さあ'おわかりですかG

大晦日からlgUあ明け方にか

けて?

いや､花且の夜7それとも二日の接7

と迷う方もおられると思います｡

実は〝初夢を　盲目にするの

は　得手勝手〟などの川柳にもみられるように､諸税あります｡昔は､筋の上で'春が始まる克

春の明け方の夢が〝初夢だ〟といわれていまLLJか､その後､｢大晦日から元旦にかけて｣となり､江戸時代には､徹夜をする風習がひろまって｢元口あ接しに'さらに
璽凧あたりでは｢二日の夜｣ということになったなと､ややこしい満ですD

初夢にあらわれるものは､昔か

ら″`甲i:　才力､三ナスピ〟が縁起がよいときれています｡
ペつに､これらの夢をみなくて

も'せめて初夢には､悪い夢を見た-ないと思うのは人情｡それで'汀L時代には､宝船の版画絵を枕のFに敷いて怒る風習があったようて､その絵を､｢お宝､お宝｣といって売り歩-のが､正月の風

物詩てLLJO　そして､悪い夢を見ると'絵を川に流したそうですQ

また､上から況んでも下から

説んても同じになる回文歌〟なか(那)きよの　とをのねふりの

みなめぎめ　なみのりふねのおとのよきかな〟という文字

を宝船の絵や折り紙て折った船などに古き.三回読んでから枕の下において寂ると､よい夢を見て'幸運が訪れるとされていたようです｡

それにしても今年は'輿儲天

候なとによる凶作とならないようにへ　ナスー)汐でも見たいものですねo


